
' ^ а ч ш в ы а  „ a - ь

П РО Л ЕТАРИ И  ВСЕХ С Т ^ € Н ,Х & & Д И4+ЯІ

Под знаменем
Н  ЛенинаОрган Первоуральского 

городского комитета КПСС 
к Первоуральского городского 
Совета народных депутатов

ГАЗЕТА ОСНОВАНА  
В ИЮНЕ 1931 ГОДА № 109 (1 3 3 9 9 ) ВТОРНИК, 7 ИЮНЯ 1988 ГОДА *  ЦЕНА 3 НОП.

■ КОЛЛЕКТИВ И ПЕРЕСТРОЙКА

НЕ ВЕРИТСЯ, ЧТО БЫЛИ 
НЕДАВНО ОТСТАЮЩИМИ

Не припомню , чтобы пре 
ж де  я и мои товарищ и — 
рабочие столько разм ы ш 
ляли, спорили, О  времени, 
о судьбе страны, о своем  
месте в перестройке.

Оглядываясь назад, даже 
трудно поверить, что наш 
ремонтно - инструменталь
ный цех замыкал послед
нее звено на заводе ко м п 
лектных м еталлоконструк
ции почти по всем показа 
телям. Были прогулы, попа
дания в медвытрезвитель, 
часто не выполнялся план, 
менялись начальники. Цех 
катился вниз, нуж но  было  
срочно принимать м еры ,.

Перелом начался, когда  
предложил свою  кандида
туру на .должность началь
ника цеха кам мунист М, В. 
Пименов, ранее работавший  
заместителем главного тех
нолога,

Опираясь на кадровых  
рабочих, коммунистов и ин
ж енерно-технических ра
ботников, навели п оряд ок с 
Дисциплиной, убедили лю 
дей, что судьба цеха в на
ших руках. Подготовились и 
перевели рабочих и ИТР на 
новые тарифные ставки и 
оклады, с і о ктября 1987 
года действует новая систе
ма оплаты, Избрали д об р о 
совестных бригадиров, к о 
торы е евоим прим ером  по
вели рабочих за собой. Это  
А, М, Новиков. Ф , К, Гай- 
башев, А, В. Баталов, Н, Н, 
Темняков и другие. П рак
тически они справляются с 
лю бой работой, м огут  
встать за лю бой станок. 
Э тому учат своих товари
щей. Так, бригада слеса
рей * инструментальщ иков, 
возглавляемая бригадиром  
Ф , К. Гайбашевым, перешла  
на сдельную  оплату труда. 
В результате повысилась 
производительность труда, 
в полтора раза перевы пол
няются нормы. Взяли обяза 
тельство делать штампы ка 
чественно, •  ср о к  и е пер 
вого  предъявления ОТК. 
Повысился заработок до  
350 рублей. А как поднялся  
авторитет бригады !

В цехе организовали зве
но токарей по изготовле
нию калибровок, которы м  
руководит 8 , X. Борисов, 
Работают люди на единый  
наряд, заработок у них д о 
ходит до 430 рублей. П о
чувствовал силу проф со
ю зны й комитет, появилась 
ответственность за соц об я 
зательства. На доске  пока-

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ОБЪЕКТОВ СОЦКУЛЬТБЫТА

зателей стали отмечаться  
результатьі работы каждой  
бригады, Вырос авторитет 
товарищ еского  суда, Регу
лярно выходит стенная га
зета, в которой отраж а
ются наболевшие вопросы, 
Недаром в последнее вре- |; 
мя в конкурсах на заводе 
газета занимает только пер 
вые места,

Но нуж но отметить, что 
выполнение плача дается 
цеху с больш им трудом  из- 
за постоянной нехватки ра 
бочих кадров, В первую  
очередь ф резеровщ иков, 
отсутствие которы х не п о з
воляет увеличить общ ий  
объем выпуска инструмен
та, Деф ицит по ф р е зе р 
ным работам еж ем есячно  
составляет 480 нормочаеов, 
чтобы покрыть д еф и ц и ту  
приходится работать сверх | 
урочно и в выходные дни. 
За второе полугодие 1987 
года в цехе отработано  
сверхурочно 184 часа, в вы
ходные — 44 дня.

Коллектив взял курс  на 
техническое п еревооруж е 
ние и реконструкцию . В 
термеотделе установлены  
и работают соляные ванны 
Для закалки инструмента, в 
результате отпала необхо
димость возить инструмент 
на терм ообработку  в 
Свердловск. На этом же  
участке пущ ены две нагре
вательные электропечи. Ус
танавливается газовая печь, 
вентиляция, наплавочный 
станок для восстановления 
изнош енных деталей и ин
струмента. Увеличивается 
станочный парк цеха. К р о 
ме того, налажено и запу
щ ено в производство им
портное оборудование — 
етанки с числовым п р о 
граммны м управлением, на 
которы х изготовляю т выса
дочный инструмент и кр е 
стообразны е насадки. В 
дальнейшем у цеха им ею т
ся перспективы! роста и 
технического пер ев о ор уж е 
ния. Но для освоения о б о 
рудования и повыш ения эф ' 
ф ективности его  работы
нужны специалисты.

В марте и апреле нам 
было присуж дено  перехо
дящ ее Красное знамя.
Уверен, трудящ иеся д о 
стойно встретит XIX Всесо
ю зн ую  партийную конф е
ренцию.

В. КРЫСОВ. 
заточник- 

инструментальщ ик, 
рабкор.

Это строится новый дет
ский сад в восьмом микро
районе. Согласитесь, выгля
дит необычно. Он пер
вый в городе возводит
ся из изделий, которые на
чал выпускать новый цех-
завода ЖЩИиК. Привозятся 
с предприятия секции эта
жей. Заводская готовность 
очень высокая. Д а плюс
бескаркасность изделий,
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Р А З  Э Т А Ж ,  Д В А  Э Т А Ж
Проще стал монтаж. На од. 
ном квадратном метре эко
номится 70— 80 килограм
мов цемента, пятнадцать 
килограммов металла, три- 
дцать-еорок процентов тру
дозатрат,

Монтаж поручили бригаде 
Ю. И. Шашмурина. Кол

лектив известный в четвер
том управлении треста 
Уралтяжтрубстрой. С прош
лого года работает в у к 
рупненном составе, не раз 
занимал призовые места в 
соревновании по принципу 
«рабочей эстафеты». Элек
тросварщик Г. А. Вахроме

ев (на снимке) — кадровый 
рабочий, владеет профессия
ми стропальщика и газорез
чика. И таких большинство. 
Коллектив старается, чтобы 
сдать объект для юных но
воселов микрорайона в тре
тьем квартале.

Ф о то  В. Зотова.

Несколько недель остает
ся до открытия X IX  Всесо
юзной партийной конферен
ции. Сегодня уже многие ди
насовцы справились ? зада
нием трех лет яятйлетки. 
Сам я работаю в счет ав
густа 1989 года. Стараюсь 
трудиться без простоев и 
брака, оттого и ежесменная 
выработка составляет в 
среднем 175 процентов. Сам 
я беспартийный, но хорошо

П я т и л е т к а ,  год т р е т и й

Чтобы 
работать 

лучше
понимаю, насколько серьез
ны задачу, стоящие перед 
парткомом нашего завода и 
всем коллективом. Надо

выпускать качественные 
пресс-формы, а хорошего ин
струмента нет. Думаю, что 
в преддверии конференции 
на заводе обязательно долж
ны обратить на это внима
ние. Только тогда можно 
рассчитывать на общий вы
сокий результат.

'  А. БАБИНЦЕВ, 
сле сарь  -инструм енталь
щ и к  м е х а н о л и т е й н о го  
цеха.

Деловой
настрой

Стабильно работает с на
чала года участок холодно
го проката труб цеха № 3 
Новотрубного завода. Кол
лектив, возглавляемый
В. С. Зарубиным, неплохо 
справляется с плановыми 
заданиями, выпускает про
дукцию хорошего качества 
и не раз занимал классные 
места в социалистическом 
соревновании. Особого вни
мания заслуживает смена 
мастера В. М. Талыбина. 
На ее счету уже 45 тысяч 
сверхплановых метров труб.

А. П О С ТЕ Р Н АК, 
р а б ко р .

Новая техника
В цехе № 2 опытно-экспериментального завода ра

диотелевизионного оборудования в июне-июле будут 
установлены автоматическйе комплексы штамповки де
талей. Комплексы отечественного производства, изго
товлены на Сальском заводе кузнечно-прессового обо
рудования. Ожидается немалый экономический эффект 
от внедрения новой техники — около трех тысяч руб
лей. Кроме того, цеховики получили установку «Цвет», 
которая позволит увеличить производительность труда 
при сборке печатных плат. В течение года должны за
пустить в работу также две автоматические линии 
гальваники.

В. КОВАЛЕНКО, 
зам , нача льн ика  це ха  №  2,

Инженеры
учатся

Во Дворце культуры я 
техники «Строитель»' прове
дено совещание ведѵщих ин
женеров треста Уралтяж 
трубстрой. Обсуждались 
вопросы комплексной
организации труда. Началь
ник отдела инженерной под
готовки В. Н. Соколов и на
чальник информационно-,вы
числительного центра А. И. 
Строков рассказали о си
стеме планирования и комп
лектации материальными 
ресурсами строительных 
объектов. , Результатами 
творческой поездки на 
В Д Н Х  СССР поделился на
чальник участка малой ме
ханизации специализиро
ванного управления Л . С. 
Озембловский.

Н. ВЯРГИЗОВА, 
зав. отделом  научно- 
технической пропаган
ды.

НА П РИ Л АВ КА Х-ВИ ТАМ И Н Ы
На прилавках магазинов горпищетор

га. несмотря на межсезонье, до сих пор 
имеются картофель, свекла, лук. Закупи
ли недавно и полностью реализовали две 
тонны чеснока.

Постоянно можно купить свежую зе- 
тень, огурцы, лук зеленый. Появился к

первый урожай свежей капусты, которой 
поделились с нами свердловчане. В бли
жайшие дни вновь горожане смогут ку 
пить свежую капусту — 200 тонн прибу
дет из Ашхабада и Самарканда.

А, Ч У Р А К О В А , н ачальник  
т о р го в о го  отд ел а  го р п и щ е то р га .

КОНКУРС
ВОДИТЕЛЕЙ
АВТОБУСОВ «ПРЯМОЙ ПРОВОД»»

Р ед а кц и я  газеты  «П од  
з н а м е н е м  Л ен ин а»  ео вм е ст. 
н о  с а д м и н и стр а ц и е й  пасса
ж и р с к о г о  а в то п р е д п р и я ти я  
п р о в о д я т  а честь 70-летия  
Л е н и н с к о го  к о м с о м о л а  и 

Д н я  р а б о т н и к о в  а в т о м о б и л ь 
н о го  т р а н сп о р та  го р о д с к о й  
к о н к у р с  вод и те л е й  а в то б у 
со в  З акан чи вается  пе р вы й  
т у р  к о н к у р с а . В этой связи  
р е д а кц и я  га зе ты  п р и гл а ш а 
ет читателей  п р и н я ть  у ч а 

стие  а « П р я м о м  п р о в о д е »  
и вы сказать  свое  м н е н и е  о 
р а б о те  о б щ е с т в е н н о го
тр ан спо рта , зам еча ни я ,
п р е д л о ж е н и я .

9 и ю н я  е 17 д о  19 часов  
на п р я м о м  п р о в о д е  с ч и 
тателям и  н ача л ьн и к  П А ТП
B. Д . Г ал а кти он ов  и е го  з а 
м еститель  п о  э ксп л уатаци и
C. А . Я чм енев (тел. 2-14-50), 
р уко в о д и т е л и  па ртий н ой , 
п р о ф с о ю з н о й , к о м с о м о л ь 

ской организаций (тел. 
2-53-47, 7-30-94), представи
тели газеты (тел. 2-52-21J.

Редакция просит с е кр е 
тарей ком сом ольских о р га 
низаций предприятий —  
членов ж ю р и  ко нкурса  с о 
общить свое мнение о  
работе водителей бригад, 
обслуживаю щ их труж ен иков  
заводов и совхозов.

Ждем ваши* з в о н ко е , 
у в а ж а е м ы е  чи тате л и і



■ ОБСУЖДАЕМ ТЕЗИСЫ ЦК КПСС
К XIX ВСЕСОЮЗНОЙ ПАРТКОНФЕРЕНЦИИ

НАДО МНОГОЕ ПЕРЕСМОТРЕТЬ
Познакомившись е Тези

сами ЦК КПСС к XIX Все
союзной партийной конфе
ренции, где отмечается, что 
процесс перестройки идет 
через преодоление трудно
стей, борьбу нового со ста
рым, через пережитки кон
сервативного, бюрократи
ческого сознания, хочу ос
тановиться на том, что ме
шает нам. Много разгово
ров, мало дела! Поэтому 
некоторые уже не верят, 
что перестройка осущест
вима.

Да, рассчитана она не 
на короткий период, но 
ведь что-то должно делать
ся конкретно сейчас и за
висит это от каждого —  
от рабочего до руководите
ля. Одна из причин, мне 
думается, отрыв руко
водителей от трудящихся, 
от их повседневной жизни. 
Скажите, часто ли мы ви
дим в переполненном авто
бусе или в огромной очере
ди за колбасой кого-нибудь 
из партийных, советских 
или хозяйственных руко
водителей? Пора отменить 
персональный транспорт и 
всякие там «отоваривания» 
якобы через столы заказов, 
а то и с доставкой на дом. 
Вот когда ответственные 
товарищи на себе почувст
вуют, ка к  живет масса,
меньше будет разговоров и 
больше дела. Давайте жить 
вместе с народом, вместе
радоваться успехам и пере
ж ивать невзгоды. Люди
ведь все видят и могут те
перь сказать веское слово 
при выборах и в Советы, и 
в партийные органы, и на 
хозяйственные должности. 
Одобряю в Тезисах под
держку демократизации в 
ѳтих процессах.

Много раз городская и 
областная газеты поднима
ли вопрос о нашей ІПай- 
танке: о скверном благо

устройстве, плохом бытовом 
и торговом обслуживании, 
особенно о восстановлении 
домовой кухни. Проблемы 
не решаются годами, одни 
обещания. Жители говорят, 
что писать в газету или 
ходить на прием —  толку 
не будет. Люди не верят 
руководителям. Видимо, до
ля правды в этом есть. 
Коммунисты парторганиза
ции запрудной части горо
да пригласили на собрание 
секретаря горкома партии
В. Я. Основина, высказали 
ему все обиды. Я сам был 
по этому вопросу у перво
го секретаря горкома пар
тии В. М. Васильцова. Вро

де бы зашевелился кое-кто...
Еще в начале года про

звучало в газете обещание 
директора хлебокомбината 
А. М. Рапацевича открыть 
фирменный магазин по 
продаже свежей продукции. 
К ак видно, опять это то
лько разговоры.

Как ветеран партии го 
рячо поддерживаю ЦК в 
том, что необходимо рас
смотреть вопрос о проведе
нии общественно - полити
ческой аттестации комму
нистов для повышения их 
авангардной роли в обще
стве, их инициативы и лич
ного вклада в дело пере
стройки. Разве мало в на
ших рядах таких членов 
партии, что ходят на собра
ния лишь отметиться да 
взносы заплатить? Они ни
когда не дыступают, а к к у 
ратно за все решения го
лосуют, но в общественной 
жизни не участвуют. Есть 
и в нашей парторганизации 
ветеранов при горкоме 
КПСС такие. Недавно об
суждали члена партийного 
бюро тов. Некрасова за 
бездеятельность. Сказали 
ему, что за пассивность из 
партии надо исключать. Он 
спокойно ответил: «Ну и

НЕ СНИЖАТЬ АКТИВНОСТИ
Мы сегодня много говорим о демократии. Вот и на 

партийной конференции будет обсуждаться вопрос о 
том, как демократизироэатп жизнь общества. На про
изводстве один из путей этого, на мой взгляд, ак
тивная работа совета трудового коллектива. У нас на 
заводе трубчатых строительных конструкций его воз
главляет зам. начальника цеха сборосварки С. И. Мо- 
щенок. Хорошо выполняет он эту общественную рабо
ту. Потому от внимания совета не уходит Ии один из 
важных вопросов, будь то технический, социальный. 
Например, недавно совместно с советом трудового кол
лектива завода по ремонту горного оборудования ре
шили выделить деньги на строительство физкультурно-. 
оздоровительного комплекса. Его ввод в следующем 
году. Хотелось бы пожелать нашему совету и дальше 
быть застрельщиком всего нового.

В. ПАНКРАТОВ, 
заместитель директора  

завода по производству.

исключайте». Правильно 
некоторые беспартийные 
товарищи возмущаются та
кими коммунистами. И хо
рошо, если конференция 
обсудит этот вопрос.

Много разговоров идет 
об укреплении парторгани
заций по месту жительства 
коммунистами - ветерана
ми труда, которые состоят 
на учете по прежнему мес
ту работы Все видят, что 
пользы от них будет боль
ше, если займутся общест
венными делами в своем 
дворе, доме, где их непо
чатый край.

В последнее время много 
мы слышим о злоупотреб
лениях, зазнайстве руко
водителей. И хорошо, что 
конференция скажет и об 
этом веское слово. Но ведь 
мы сами, живущие рядом, 
этому способствуем. Не 
одернем зарвавшегося, не 
поставим на место того, кто 
вопреки своим моральным 
качествам рвется к  власти 
или наживе. Пассивность 
коммунистов в этих вопро
сах вообще непростительна.

Тезисы ЦК КПСС— серь
езнейший документ пере
стройки, заставляющий ка 
ждого заново пересмотреть 
свою жизнь.

А. ГАНЦЕВ, 
ветеран партии.

Каков ты, коммунист, в 
пору перестройки? Только 
приветствуешь перемены в 
жизни, иа производстве или 
с полной отдачей сил вклю
чился в дела? Этот вопрос 
адресован каждому чле
ну КПСС. Вальцовщик це
ха № 7 Новотрубного заво
да А. П. Бадюл — рабочий 
с большим производствен
ным стажем и опытом — 
задает тон в своем коллек
тиве, ежесменно перевыпол
няя нормы выработки, забо
тясь о качестве труб. Он 
профгруйорг в бригаде.

Ф о то  А . Кадочигова.

IV  Ф ЕС ТИ ВА Л Ь ДРѴЖ ВЫ  

М О Л О Д Е Ж И  СССР И ЧССР ТОРЖЕСТВО 
ДЛИНОЮ В СЕМЬ ДНЕЙ

(П родолжение.
Начало в № 108)

Крепнут экономические 
связи СССР и ЧССР. Наш 
совместный товарооборот 
достиг в прошлом году 14 
миллиардов рублей. Навер
ное, не найдется области 
народного хозяйства, в ко
торой бы не развивались 
наши отношения. Но осо
бый штрих в деловых кон
тактах — установление 
прямых связей между 
предприятиями. Конкретный 
пример тому — сотрудниче
ство между Уралмашем и 
«Шкодой».

Нашлось много общих 
тем для разговора у урал- 
машевцев Сергея Буто
рина, Игоря Карташова и 
инженера планового отдела 
«Шкоды» Карела Залеша- 
ка. Около двадцати лет 
развиваются связи между 
крупнейшими машинострои
тельными предприятиями. В 
прошлом же году впервые 
была принята целевая комп
лексная программа «Содру
жество», предусматриваю
щая, в частности, развитие 
научно-технического творче
ства молодежи. По словам 
того же И. Карташова, 
уралмашіевцы уже получили 

•список узких мест на 
«Шкоде».

В свою очередь, и Урал- 
маш может кое-что поза
имствовать у своих коллег. 
Например, опыт создания 
программ автоматизирован
ной системы управления 
производством (АС УП ). 
Словом, сотрудничество 
двух заводов не ограничи
вается приездом делегаций, 
пребыванием ребят друг у 
друга в пионерских лагерях. 
Думается, и на первоураль
ских предприятиях, поддер
живающих связи с побрати
мами, внедрение программы 
«Содружество» принесло бы 
ощутимую пользу. Да, спе
цифика работы, скажем,
ПОЭЗРТО и чешской 
«Теслы» существенно раз
лична, но, наверное, и при 
этом возможны общие
усилия в механизации руч
ного труда, решении других 
технических вопросов.

Правда, признался тот 
же И. Карташов, в претво
рении программы «Содру
жество» в жизнь не все
идет так гладко, как хоте
лось бы. Связано это, в ча
стности, с отсутствием еди
ной системы ценообразова
ния. О проблемах такого ро
да и шел разговор на одной 
из трех секций однодневного 
семинара, организованного 
в рамках фестиваля.

На семинаре, для прове
дения которого чешские то
варищи предоставили одно 
из лучших общественных 
зданий столицы —  Славян
ский дом, обсуждались за
дачи молодежных организа
ций наших стран в период 
перестройки. Участники 
«круглых столов» не обо
шли вниманием вопросы ин
тернационального, духовно
го воспитания молодых лю
дей. Мне же предоставилась 
возможность побывать на 
секции, где шла дискуссия 
о совместном участии в де

ле развития науки и техни
ки. Вели его В. Лелек, зав. 
отделом научно-техническо
го творчества Ц К  ССМ и 
зав. отделом «Содружества» 
Ц К  В Л КС М  О. Воронцов.

Были отмечены успехи, 
которые достигнуты в ка ж 
дой стране. На местах, в 
горкомах и райкомах, созда
ется все больше отделов 
НТТМ  — научно-техниче
ского творчества молодежи. 
Только в Советском Союзе 
таких центров 150. И как 
результат— возросла в це
лом творческая активность. 
Но, к  сожалению, эти цент
ры действуют подчас разоб
щенно. Вот и получается, 
что им крайне нелегко ре
шать общие задачи. А та
ких немало. Например, пе
ревод центров на полный 
хозрасчет и самофинанси
рование. Пока, скажем, в 
Чехословакии применение 
технических разработок, 
предложенных молодыми, на 
практике дало эффект в 
размере 6,5 миллиона крон 
— 650 тысяч рублей. Но 
реальную прибыль для се
бя получили только не
сколько центров НТТМ . П о
добная проблема стоит и у 
нас в стране, хотя резуль
таты труда несколько луч
ше.

Сегодня, как неоднократ
но отмечалось в выступле
ниях, пришла пора создать 
совместную информацион
ную базу, выпускать регу
лярно научно-технический 
бюллетень, чтобы не зани
маться всякий раз «изобре
тением колеса». Почему 
«пробуксовывали» в преды
дущие годы многие идеи? 
Потому, прежде всего, что 
они зачастую были оторва
ны от практики. Названные 
пути помогут этого избе
жать.

Слушая обстоятельные, 
серьезные рассуждения ре
бят, я все время думал: а 
ка к  можно применить эти 
идеи на практике у нас, в 
Первоуральске? Наверное, 
на том же динасовом заво
де, опытно-эксперименталь
ном заводе радиотелевизи
онного оборудования, в объ
единении «Хромпик» комсо
мольские организации мо
гли бы наладить более тес
ное сотрудничество с коми
тетами ССМ заводов-по- 
братимов с тем, чтобы ре
шить какую-либо производ
ственную задачу. Или взять 
такой вопрос, как обмен 
делегациями. Это важное 
дело. Но не получается ли 
так, что обе стороны порой 
приезжают лишь затем, что. 
бы, как говорится, людей 
посмотреть, себя показать? 
Бывает, и нередко. Об этом 
горячо говорил инженер 
«Шкоды» Карел Залешак. 
А  инженер измерительной 
лаборатории пражского за

вода компрессоров Иржи 
Ножичка в сердцах бросил: 
«Порой какому-либо второ
разрядному футболисту лег. 
че изучить зарубежный 
опыт, чем научному работ
нику, инженеру».

Что ж , теперь, когда на
ши предприятия в боль
шинстве своем перешли на 
самофинансирование, их ру
ководители вправе поду
мать над возможностью 
стажировок своих специали
стов, изучения на местах 
опыта зарубежных коллег.

К  этому должны, на мой 
взгляд, побуждать и схо
жие принципы хозяйствова
ния в двух странах. С 1 
июля практически все пред
приятия Чехословакии пе
реводятся на полный хоз
расчет. В виде опыта он 
уже внедрен на ряде про
изводств. Например, в 
шахтерских бригадах по до
быче каолиновой руды (са
мо вещество используется в 
целлюлозно-бумажной про
мышленности, медицине) 
на заводе в Казнееве рай
она Пльзень-Север. Одной 
из них руководит МОЛОДОЙ 
мастер Ярослав Брт, канди
дат в члены К П Ч , коллек
тив которого признан луч
шим К М К  в районе. Резуль. 
тати работы бригады в 
первом квартале этого го
да показывают: За счет
экономии запчастей, инстру
мента здесь сумели пере
крыть задание на пять про
центов, получить дополни
тельную прибыль. Рабочим 
—  прямая выгода. Зарабо
ток людей в бригаде увели
чился в целом на 12 тысяч 
крон — 1,2 тысячи рублей.

—  Теперь никого не надо 
убеждать в пользе работы 
по-новому, —  подчеркнул 
в нашей беседе Я. Брт.

Наверное, нам чаще н у ж 
но обращаться к  изучению 
подобного опыта.

На темы экономики мы 
разговаривали со многими 
ребятами — рабочими, эко
номистами, конструкторами. 
Все они отмечали: заинте
ресованность у людей в пе
реходе на новую систему 
хозяйствования нема
лая. Ведь сегодня экономи
ка Чехословакии испытыва
ет практически те же са
мые сложности, что и у нас. 
Введение самофинансирова. 
ния и хозрасчета на местах 
может успешнее осущест
влять и интернациональные 
производственно. .  техниче
ские связи.

На дискуссии, которая в 
течение нескольких часов 
продолжалась в Славянском 
доме, не замалчивались про
блемы, стоящие перед 
В Л КС М  и ССМ в этих об
ластях. И тем большая 
польза от нее. Принятое по 
итогам обсуждения реше
ние вобрало в себя практи
чески все пожелания высту. 
пивших. Конечно, оно еще 
будет анализироваться в 
центральных комитетах 
обеих организаций. Но на
чало качественно иному мо
лодежному сотрудничеству в 
сфере экономики положено, 

Д . СТРОВСКИЙ.
(Продолжение следует).

ДЕПУТАТЫ И ЖИЗНЬ

ОБСУДИЛИ СООБЩАв пом ещ ении пятого со 
циально .  воспитательного  
ком плекса  прош ло заседа
ние депутатской группы  
треста Уралтяжтрубстрой. 
Д епутаты -строители ведут 
работу среди избирателей  
четвертого  м икрорайона, 
вы полняю т их наказы, 
просьбы , советуются, как  
лучш е организовать массо- 
во-политическую  работу ле
том  по месту жительстве.

С екретарь парткома д е 

путат С. И. С еребренников  
пригласил на заселение р у 
ководителей строительных  
и специализированны х уп 
равлений. О бсуждался вол 
рос о состоянии детских  
площ адок в м икрорайоне  
и благоустройстве террито 
рий.

Еще в феврале текущ его  
года на совм естном  заседа
нии администрации треста 
и п р оф сою зного  комитета  
принято реш ение о р е м о н 
те детских площ адок, за 

верш ении к лету благоуст
ройства в м икрорайоне . Все 
работы было намечено п р о 
вести до первого  июня. Д е 
путаты проверили, как вы 
полнено это реш ение ш е
фами.

Г. М . Хмелев, Б, В. Слад- 
ковский, Г. П. Предеина  
Н. С. Горбаченко, В. В. 
Стогний проинф ормировали  
о состоянии детских пло
щ адок, выполнении просьб  
избирателей. Выяснилось, 
что сделано пока  очень не

многое. В песочницы заве
зен песок. Кое-где  они по 
краш ены . Но, ка к заметил 
С, И. С еребренников, р у 
ководители подразделений  
тресте инициативы не п р о 
являют, нв обновили малые 
ф ормы, не создали ничего  
нового.

Ответ вы нуждены  были 
держать Заместитель на 
чальника СУ-1 В. В. Горя 
чев, начальник СУ-3 Д . В. 
П еронков, начальник СУ-4 
М - Е, Сюкасев, начальник

управления механизации  
Н. ф. ф уртаев, председа
тель проф ком а СУ-7 А . Б. 
Янова и другие . Они заве
рили депутатов, что в тече
ние первой недели июня  
выполнят все работы.

Депутаты обсудили с р у 
ководителями и другие  воп
росы: о  заверш ении бла 
гоустройства четвертого м и 
крорайона, ремонте подъ  
ездов по просьбам  ж и л ь 
цов, асфальтировании нару
шенных во время строитель
ства д ор о ж е к, сооруж ении  
лестницы возле дома №  14 
по улице Емлина, Н, В,

М акарова с горечью  гов о 
рила о том, что некоторы е  
руководители, в честности  
седьм ого  стройуправления, 
не только  не откликаю тся  
на просьбы депутата, нй да
ж е  разговариваю т в пр е 
небрежительном  тоне. М и 
риться с этим нельзя.

На заседании утверж ден  
граф ик встреч депутатов е 
избирателями в первой д е 
каде июня. Кажды й отчита
ется о выполнении наказов  
и просьб жителей м и кр о 
района, о своей депутат
ской деятельности.

М . ЛАЗАРЕВА,



В газете «Известия» под заголовком «Собственный
дом в городе» недавно прочитал о том, что исполком 
Новомосковского городского Совета (Тульская область) 
принял решение об отводе в черте города земельного 
участка под застройку индивидуальными домами уса-' 
дебного типа. Информации была вынесена на первую 
полосу. И вывод, который делает газета, примечателен: 
«Свой дом имеет много привлекательных черт: само
обеспечение овощами и фруктами, закрепление кадров, 
трудовое воспитание в семье. Он должен стать и укра
шением города».

ЧТО стоит
д о м

ПОСТРОИТЬ
А как  обстоят дела у 

первоуральских застройщи
ков? Ведь наверняка есть 
такие! Набираю номер те
лефона городского управле
ния архитектуры и градо
строительства. Нина Н ико
лаевна Звонова настроена 
оптимистично:

—  Да, в прошлом году 
мы одобрили выбранные 
тремя горожанами участки 
и оформили им документа
цию на строительство до
мов. Запишите домашние 
адреса, старые и новые. Н а
верняка А. И. Соловьев уже 
справил новоселье, он при
ходил с заявлением пер
вым...

Еду к А. И. Соловьеву, 
слесарю динасового завода. 
На пороге дома в переулке 
Азина встречаюсь с родст
венниками застройщика. Их 
рассказ невесел. Да, решил 
Александр взяться за вы
полнение своей жилищной 
программы, поскольку жить 
двум семьям из семи чело
век в одном доме, мягко го. 
воря, тесновато. Горячо 
взялся. Стал искать место 
под застройку, собирать 
различные бумажки. Побы
вал на приеме у председа
теля горисполкома, получил 
разрешение. Место выбрал 
по душе — в частном сек
торе по улице Белинского. 
За триста рублей купил од
ну из пустующих на этой 
ж е  улице избенок, перевез 
ее на участок. Поставил 
времянку. Приобрел кро
вельное железо, потратился 
и на другие стройматериа
лы.

— Общий расход — под 
тысячу, — уточняет тесть, 
маляр объединения общест
венного питания Михаил 
Степанович Никифоров. 
(Он, кстати, и помог день
гами).

Так что же, зеленая ули
ца самстрою?

—  Не совсем так, — слы

шу в ответ. И  с недоуме
нием узнаю, что энтузиазм 
строителя склонился к  ну
левой отметке после того, 
как услышал он, что зани
мается... незаконным делом. 
«Нельзя», — сказал нота
риус, к которому А. И. Со
ловьев пришел задним чи
слом за самой последней, 
юридической подписью. Суть 
неожиданного запрета сво
дилась к  следующему: Гос
строй СССР не разрешает 
строительство индивидуаль
ных домов в черте города 
(сюда включены и поселки) 
с таким населением, как 
Первоуральск. На то есть 
соответствующие строгие 
указания.

Впрочем, на исходе не
приятного разговора за
стройщик услышал обнаде
живающее:

—  Вы не торопитесь, по
терпите немного. Вот-вот 
должны подойти новые ин
струкции...

А дальше история закан
чивается довольно печально. 
Александр Иванович, и 
раньше склонный к  употреб
лению, бросил свои мечты 
и крепко загулял. Стройка, 
отвлекавшая его от пагуб
ной привычки, оказалась 
заброшенной.

— Ну вот, нашли о ком 
писать, — поморщится иной 
читатель. Дело однако не в 
личности экс-застройщика, а 
в тех возможностях, что 
имеет на сегодня каждый, 
пожелавший выстроить свой 
дом на Динасе, Первомай- 
ке, в Ельничном поселке и 
т. д. Бесспорно, что не всех 
первоуральцев устраивает 
многоквартирное казенное 
жилье, но не каждый ж е
лающий иметь свою крышу 
и подворье поедет на ж и 
тельство в деревню. Как 
же сочетать городские и 
сельские ценности? Да 
очень просто. Довериться 
компетентным специалистам-

градостроителям в выборе 
пустующих мест, коих у нас 
предостаточно на окраинах, 
и получить вовремя под
держку на всех уровнях. 
Таков один из путей реа
лизации программы «Жилье. 
2000» — самстрой в горо
де. На деле, как видим, все 
сложнее.

И откуда только берется 
скверная привычка запуты
вать самые простые вопро
сы! Старший нотариус Л. В. 
Черных; «Безусловно, окру
жающие город поселки от. 
носятся к городской черте. 
Здесь индивидуальное
строительство пока не име
ет никакой юридической си
лы! Я и в Свердловск зво
нила по этому вопросу, про
консультировалась...» Техник 
управления архитектуры и 
градостроительства Н. Н. 
Звонова: «Они (застройщи
ки) прекрасно об этом зна
ют! Но с нашей стороны 
все разрешено...» Выходит, 
два государственных учреж
дения, которые находятся 
друг от друга в двух ш а
гах, даже не могут решить, 
кто же прав. Один —  под
писывает, другой —  ни в 
какую .

Когда в редакции появил
ся термист завода комп
лектных металлических кон
струкций А. Г. Архипов, я 
обрадовался, узнав, что его 
«пропустили». Вероятно, 
первого. Ходил рабочий со 
своим заявлением долго, 
обивая пороги канцелярий 
и собирая необходимый 
«урожай» подписей.

«Легче дом построить, — 
шутит он. — Я ведь имею 
специальность каменщика, 
сам проект дома нарисовал. 
Какой? С мансардой и под
валом, из белого кирпича... 
Правда, мой «проект» сра
зу же отклонили. Не пола
гается. Предложили свои 
варианты. Один более-ме
нее понравился».

Затем Александр Галак
тионович с надеждой рас
сказывает о своих ближай
ших планах. Сейчас он с 
женой, дочерью и сыном за
нимает площадь в 20 квад
ратных метров в доме го 
стиничного типа. На заводе 
работает третий год и в 
очереди на жилье стоит под 
малоперспективным 240 но
мером. Вот и остается од
но —  самстрой. Тем более 
что родом из деревни и 
руки соскучились по хозяй
ству. Готов и корову дер
жать, покосов запущенных 
возле города много, на кор
ма хватит. Первым делом 
теперь необходимо ему под
сыпать щебенку возле свое
го участка строительства по 
адресу: улица Железнодо
рожников, 6. Иначе транс
порту не подойти. Видимо, 
придется собирать подписи 
соседей, тоже недоволь
ных отсутствием дороги, и 
идти к  депутату В. А. Рыб
никову, директору предприя
тия. Рассчитывает на его 
поддержку.

А  вот строить придется 
самому. Семейный коопера
тив —  два брата —  придет 
на помощь. Берет ссуду три 
тысячи рублей. Срок ее по
гашения —  десять лет.

—  Пол-лета буду доста
вать и завозить строймате
риалы, пол-лета работать. 
В бригаде усмехаются: не 
за тяжелую ли ношу взял
ся, смотри, надорвешься. А 
мне уж е тридцать четыре. 
Если сейчас не начну, по
том покаюсь, —  заканчива
ет свой рассказ Александр 
Галактионович.

Я напоследок прошу за
стройщика держать нас в 
курсе событий, чтобы иметь 
полную картину о том, что 
мешает, а что помогает ин
дивидуальному строиТельст. 
ву в нашем городе.

В. ГУБАЧЕВ.

■ ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ
Д о  глубины душ и взвол

новали меня строки  в Те
зисах Ц К КПСС о том, что 
реабилитацию  ж ертв не
обоснованны х политических  
репрессий Ц К КПСС счита
ет партийным и гра ж д ан 
ски м  долгом . В ж и зни  м о 
ей семьи годы сталинского  
правления остались неути
хаю щ ей болью . С тарожилы  
Первоуральска, наверное, 
помнят м оего  м уж а  М ихаи
ла Ивановича М итянина, ра 
ботавш его сначала началь
ни ком  пож арной  охраны, а 
в 1936 году начальником  
районного  зем ельного  от
дела.

О днажды , вскоре  после  
назначения на эту долж -

ВСПОМНИМ ПОИМЕННО
ность, м уж  не вернулся д о 
мой. В тревоге я побежала  
в земельный отдел —  ни
ко го . Тогда в райком  КПСС. 
Тут мне сказали, что М итя 
нина как врага народа аре
стовали.

Свидания с м уж е м  а 
НКВД мне не разреш или. 
Приш ли с обы ском , пе
ребрали книги , тетради, за 
брали паспорт. Я ж ила а 
постоянном  страхе, одна С 
тремя детьми, старш ем у из 
которы х было восемь лет.

Потом, ко гда  Михаила ос
вободили, он рассказал, как

следователь кричал: \
—  Сознавайся, сволочь!
—  В чем?
—  Ты угробил  39 свино

маток,
—  Я не м ог этого сд е 

лать, потом у что их было  
только  четыре,

И так без конца. Вот ка 
кое  лж ивое обвинение ему  
предъявили. Говорили, ф ак- 
ты подтверждены , есть сви
детель, Но очной ставки не 
делали. Год и семь м еся
цев просидел м уж  •  тю р ь 
ме. Вышел и заплакал.

После реабилитеции и

восстановления в партии 
он ястретился е оболгав
шей его  ж енщ иной . Так мы  
узнали, что признание из 
«свидетеля» добыли прям ы , 
ми угрозам и.

Читала в заш ей газете  
публикацию  В. К ож екина  
«Трагедия тридцатых» и все 
переживала заново. Эту те
м у надо продолж ать, отдав 
Дань всем, кто, несмотря  
на преданность Родине и 
народу, стал ж ертвой  кул ь
та личности.

В. МИТЯНИНА.

ПО ПРОСЬБЕ ЧИТАТЕЛЕЙ

ГОССТРАХ-ДЛЯ ВСЕХ И КАЖДОГО
■» Ч то нового в работе 

инспекции Госстраха появи
лось в последнее время? — 
иа такой  вопрос отвечает 
начальник инспекции Н. Н. 
М орш инина:

— Качество обслуж ива
ния населения для нас на 
первом плане, и поэтому 
изменили режим работы — 
С 8  до 18 часов без пере
рыва, выходные — в суббо
т у  и воскресенье.

Второе новшество — вве
дение безналичных расче
тов со страхователями. Все 
суммы по окончании срока 
страхования и досрочного 
Прекращения договора пе

речисляются инспекцией 
Госстраха в отделение Сбе
регательного банка по заяв 
лению страхователей. Это 
освободит клиентов от дли
тельного ожидания чека в 
инспекции и затем в сбер
кассе.

Третье новшество будет 
интересно автолюбителям. 
С 1 января 1988 года в 
инспекции создана специа
лизированная транспортная 
бригада, члены которой 
имеют соответствующие 
удостоверения. Любой член 
этой бригады оформит до
говор страхования по ваше, 
му желанию путем безна

личного расчета или за на
личный расчет.

Кроме того, с 1 мая по 
договорам страхования 
транспортного средства, за 
ключенным на страховую 
сумму, равную действи
тельной стоимости транс
портного средства, а такж е 
по договорам страхования 
авто-комби, заключенным с 
уплатой двух процентов от 
страховой суммы, при опре
делении размера ущерба 
стоимость новых частей и 
деталей, поврежденных в ре
зультате аварии, не умень
шается соответственно про
центу износа.

— Существует ли добро

вольное страхование иму
щества, принадлежащего 
жилищно - строительному 
кооперативу?

Отвечает старший инспек. 
тор Н. Б. Заборских:

— Имуществу Ж С К  на
носится серьезный ущерб 
при авариях водопроводных, 
канализационных, отопи
тельных систем, пожарах. 
Договор страхования гаран. 
тирует, что в случае пов
реждения или уничтожения 
имущества вы получите сто
процентное возмещение фи
нансовых потерь. А плате
жи невелики — 15 копеек 
со ста рублей страховой 
суммы.

р  ilifl 
#

Нынешней весной по традиции шефы с промыш
ленных предприятий помогали совхозам в сжатые 
сроки завершить важную сельскохозяйственную кам
панию. Рабочее место JI. В. Лящ  в лаборатории 
Новотрубного завода. Но в один из выходных дней 
Людмила Владимировна Ляш  вместе с коллегами 
пикировала капусту.

Ф ото Т. Фасхутдинова.

Веселилась детвора
Два часа продолжался 

праздник на площади перед 
Домом культуры горняков 
М агнитки, посвященный 
Д ню  защиты детей. Снача
ла состоялся небольшой 
концерт, подготовленный 
коллективами детского сек
тора. Затем прошли сорев
нования между ребятами 
старших групп детских са
дов, эстафеты и спортивные 
игры школьников.

Десятки детей от 3 до 11 
лет участвовали в кон кур 
се рисунков на асфальте 
«Нам нужен мир». Отличи

лись Вика Мельникова, Л е
на Гимазетдинова, Оксана 
Морозова и другие.

На площади было много 
музыки. Д а  и сами ребята 
пели, рассказывали стихи, 
подбадриваемые воспитате 
лем дворового клуба Т. П 
Евгеновой. Здесь же раз 
вернули выставку работни 
ки профсоюзной библиоте 
ки.

Завершился праздник в 
кинозале Дома культуры.

Э. ПАЛИЕВЕЦ, 
д иректор  

Д о м а  культуры .

ПЕЧАЛЬНО, 

НО Ф А К Т ЗАКРЫЛИ
Ш АХМ АТНЫ Й КЛУБ

При Дворце культуры и 
техники Новотрубного заво
да долгие годы работал 
шахматный клуб. Специаль
ная комиссия облспортко- 
митета выдала паспорт на 
его законное существование, 
определила две ставки для 
тренеров.

Клуб, подведомственный 
Новотрубному заводу, про
водил различные соревнова
ния не только среди ново
трубников, он фактически 
являлся центральным ш ах
матным клубом города. Все 
соревнования заводского, 
городского и областного 
масштаба проводились толь
ко здесь. Ш ахматная феде
рация Первоуральска полу
чила высокую оценку за 
активную пропаганду шах
матного искусства. Когда 
в облспорткомитете состав
ляется план проведения 
турниров различного ран
га, то в первую очередь 
фигурирует наш город. 
Только лишь за четыре ме
сяца 1988 года мы прове
ли полуфинал первенства 
Свердловской области, где 
участвовало 40 человек, и 
зональный турнир четырех 
городов. Д о конца года бы
ли запланированы другие 
турниры. К  сожалению, мы 
вынуждены отказаться от 
их проведения. Клуб закры
ли.

М ожет быть, новотрубни
ки не видят в нем нужды? 
Отнюдь. Турниры местного 
значения проходят почти 
круглый год. В спартакиаду 
завода по различным видам 
спорта включают и шахма
ты: в четырех группах игра
ют до трехсот любителей, 
включая запасных. Проведе
ны квалификационные тур
ниры, полуфинал по швей
царской системе. Но вот

финал пришлось провести 
в Доме пионеров и в за
водоуправлении. Из-за это
го несколько участников вы
были из турнира.

М ож но смело конста
тировать, что в клубе ве
лась интенсивная работа 
с охватом большого ко 
личества людей. И  вот 
мы стоим перед печальным 
фактом. Сейчас в нашей 
комнате открыт видеосалон, 
от которого будет прибыль 
Дворцу культуры.

Да, мы, шахматисты, 
прибыли не даем. Но по
чему Р. Д . Тимофеева —  
директор Дворца и Е. И. 
Тупицына —  председатель 
культкомиссии при профко
ме завода не учитывают то
го обстоятельства, что мы 
занимаем большое количест
во людей полезным увлече
нием. Неужели сейчас все 
упирается в деньги? Види
мо, так, если наши предло
жения в отношении сохра
нения клуба, к  сожалению, 
не поддержали ни в проф
коме, ни в спортклубе 
«Уральский трубник», ни в 
горисполкоме.

М ы живем в замечатель
ное время. Время перестрой
ки, гласности и демократии, 
период новшеств и револю
ционных преобразований. 
Но, к  сожалению, и в 
новом иногда допускаются 
ошибки. Закрытие шахмат
ного клуба —  явная ошиб
ка, которую нужно немед
ленно исправить.

П. ЯСВОЙН, 
председатель  

ш ахматной ф едерации  
города.
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ПО РОДНОМУ КРАЮ
Туризм как  средство фи* 

зического развития занима
ет важное место в жизни 

[ эебят СП ТУ 69. Ежегодно 
в весенние месяцы каждый 
учащийся первого курса 
может быть участником по- 
хода. Так, побывали в пу* 
тешествиях будущие швеи 
из групп 106. 107, 108 и 
электромонтажники группы 
104. Ребята в полной мере 
познают романтику водного 
похода. У ж е проведены 
пробные' двухдневные рей
ды по Чусовой и Ш ишиму. 
На очереди два категорий
ных похода по Чусовой до 
поселка Кын — 220 км. Н а
верняка запомнится буду
щим выпускникам училища 
Вячеславу Кузовникову, 
Дмитрию Кошкину, Эдуар
ду Пугачевѵ и другим 
красота родного края.

Л. КАБАНОВ, 
руководитель  

ф извоспитэни*

Зам редактора
А. А. КИ П РИ Я Н О ВА.

ПРИКОСНОВЕНИЕ КВ рамках 111 В сесою зного  
фестиваля народного  тво р 
чества во Д в о р ц е  культуры  
ч техники «Строитель» п р о 
шла вы ставка-концерт ма
стеров прикладного  искусст
ва и ф ольклора. Ж ители го 
рода е удовольствием  озна
ком ились с картинами и 
"в д е л ка м и  из бересты  И, П, 
Ж игвлко , работницы дет
с ко го  сада №  37. Ф антазии

самодеятельной худ ож н и 
цы нет предела. В ее ка р 
тинах подкупает простота  
и необычность исполнения  
Собравш иеся на выставке  
с интересом слушали ее
рассказы  об удивительной  
природе  бересты, ее раз
нообразны х рисунках и от 
тенках.

С особы м  вниманием го 
сти осмотрели передвиж 
ную  выставку ф ольклора, 
собранную  по крупицам  
пропагандистом  народного  
творчества Ю , Ф, П огром- 
ским . К аж д ом у было инте
ресно прикоснуться к исто
рии родного  края, увидеть  
бы товую  утварь предков,

ИСТОРИИ
где м ногое  изготовлено  
вручную . - 

Состоялся концерт ан
самбля русских народных  
инструментов и пауреатв II 
Всесою зного фестиваля на
родного  .творчества —  
ф ольклорного  ансамбля под 
руководством  Ю рия По- 
громског.о. Посетители

охотно разучили и за д ор 
но исполнили марийский  
танец, поиграли 8 ф ольклор 
ную  игру «Олень»,

А. К О Ф М А Н , 
художественны й  

руководитель Дворца.

На снимках: Ю , Ф . По- 
громскмй д ем онстрирует  
экспонаты выставки ф оль
клора; танцует ансамбль.

Ф о то  В. Зотова.

Кинотеатр «Восход». 7, 8 июня. «КОМДНДАтЗЗ». Се
ансы: 9. И , 13, 15, 17, 19, 21 час.

Кинотеатр «Космос». 7 июня. «СЫН ПО ЛКА». Сеая- 
♦ сы: 9, 11. 13 час 7. 8 июня «ВИЙ». Сеансы: 15. 17, 

21 час, «М А Р Ш А Л  РО КО СС О ВС КИ Й» начало в 19 ча
сов. 8 июня. «П Р О Д Е Л К И  БЛ И ЗН ЕЦ О В». Сеансы: 9, 
11, 13 час.

Клуб филиала Новотрубного завода. 7 июня. «О ГЛ А 
Ш Е Н И Ю  НЕ П О Д Л Е Ж И Т». Сеансы .18 20 час.

Клуб Трудпоселка, 7 нюня. «СЮ РПРИЗ А Ф Р О Д И 
ТЫ». Сеансы: 19, 21 час.

Д В О Р Е Ц  КУЛ ЬТУР Ы  И ТЕ Х Н И КИ  
Н О В О Т Р У Б Н О ГО  З А В О Д А

9 и іе н і.  С пектакль С в е р д л о в с к о го  государст
венного академ ическо го  драмтеатра «П арижский  
уик-энд» — и р о н и ч р ск** кр м *а ч »  нравов в 2 -х 
действиях, Начало в 1? час, 30 мин,

*  *  *
Впервые в Первоуральске гастроли Тбилис

ского ордена Трудового Красного Знамени Гоеу- 
дарственного русскоге драиатііч«когЛ  театра име
ни А. С. Грибоеде»*, : Ш Ш аманаззе «Всего 
лишь pas — и то во сне,,,». Спектакль состоится 
10 июня во Дворце культуры и техники Ново
трубного завода. Н ачало в 19 час, 30 мин.

В связи е рем онтом  д ороги  закрывается дви
ж ение автобусов марш рута №  13 на участке от 
остановки «Клуб имени В, И, Ленина» до проф и
лактория объединения «Хромпик» до 30 июня. 
Автобус будет ходить через площадь" Ю , Ф уч и 
ка, м им о  аптеки,

*  *  *

Д о  9 июня закрывается движ ение автобуса 
марш рута М2  3 (М агнитка — «Спорттовары») по 
улице С а кко  и Ванцетти в связи со строитель
ными работами. Автобус будет ходить по ста
рой дороге .

ТРЕСТ П Е Р В О У Р А Л Ь С КМ Е Ж Р А И ГА З  дово
дит до сведения жителей города, что заявки на 
ремонт газового оборудования по тел, 2-18-27 не 
принимаются.. Обращаться по тел. 2-36-78 кругло
суточно, а также в выходные и праздничные 
дни.

ХОТИТЕ ОДЕТЬСЯ МОДНО И Н ЕДОРОГО?
Приглашаем в м агазин. № 2 , «Комиссионные 

товары» (рынок). У  нас в большом выборе, м уж 
ская и детская одежда, платья, юбки, блузки, 
костюмы, трикотажные изделия.

Советуем приобрести радиотелеаппаратуру, ме
бель, ковровые цзделия со скидкой от 10 "до 50 
процентов от первоначальной стоимости.

Д Л Я  ВАС. МУЖЧИНЫ!
В магазине Ns 30 «Товары для мужчин» (ул. 

Трубников) вам предложат куртки спортивные 
из капроновой ткани, размеры с 88 до 104 по 
пене от 55 до 60 рублей, куртки из плащевой 
ткани, размеры с 88 до 96 по цене от 60 до 70 
рублей, куртки  спортивного фгиля из плащевой 
ткани без подклада, размеры с 88 по 104 по цене 
от 53 до 56 рублей, брюки особомодные, разме
ры с 88 по 104 по цене 40 рублей.

В секции «Обувь» имеются туфли на полиуре
тановой подошве, размеры с 24,5 по 28 по пене 
46 рублей, сандалеты- различных моделей .и рас- 
пветок, размеры с 24,5 до 29,5 по иенё от 5 
до 12 рублей.

О Б Ъ Е Д И Н Е Н И Е  О БЩ ЕС ТВЕН Н О ГО  ПИТА
НИЯ объявляет прием учащихся в профессио
нально-техническое- училище № 127 на отделения: 

повара (с образованием 10 классов)-. Срок об ѵ- 
чения один гол: 

повара (с образованием 8 классов) Срок обу
чения два -года. Из них теоретический курс обу
чения 1 год 7 месяцев предвы пѵскная'оплачива
емая практика 3 месяца;

кондитеры (с образованием 8— 10 классов). 
Срок обучения'2 года. По окончании училища 
присваивается IV  оазряд кондитера;
••продавцы (с образованием 10 классов) для ра

боты в кулинарных магазинах общественного ■ пи
тания. Срок обучения 8, месяцев.

За время обучения выплачивается стипендия 
кондитерам и продавцам — 32 рубля, в месяц, 
поварам — до 60 рублей. Отличникам учебы без 
отработки разрешается сдавать экзамен по спепи. 
альности на очное отделение института или тех
никума с направлением объединения обществен
ного-питания.

Д * *  поступления необходимы следующие доку
менты: заявления (поступающих и родителей). 
Документы 66 образовании, характеристика из 
школы или с места работы, свидетельство-о ро ж 
дении или пасйбрт (при личной явке), автобио
графия, справка с места жительства, 12-фото
графий З у  4, нійравление на медосмотр- выдает 
училище Б училище принимаются дев-ушки и 
юноши б возрасте до 30 лет 

В .училище вы получите нужную  для нашего 
города профессию. Время учебы засчитывается в 
трудовой стаж.

Адрес училища: 623115, г. Первоуральск, ул. Ва
тутина, 67: среднее профессионально-техническое 
училище № 127. Телефоны 2-44-56, 2-24-52
2-79-61.

РЕВД И Н СК О Е М ЕДИ Ц И Н С К О Е УЧИЛИЩ Е
(ул. Российская, 12) объявляет прйем учащихся 
на 1988—89 учебный год на специальности-: ме
дицинская сестра, фельдшер. Заявления о прие
ме подаются* на имя директора до 30 июля, на 
базе. 10 классов — до 14 августа. К  заявлению 
прилагаются:

1. Свидетельство об окончании 8 классов или 
аттестат о среднем образовании в подлиннике.

2. .Медицинская справка № 286.
3. Четыре фотокарточки 3x4. . .
Начало экзаменов 1 августа.
Поступающие на базе 10 классов сдают всту

пительные экзамены на отделение медицинских 
сестер и фельдшеров по русскому языку и ли
тературе (сочинение), химии (устно).

Поступающие на базе 8 классов на отделение 
медицинских сестер — по русскому языку (дик
тант), математике (устно).

Закончившие неполную и полную среднюю 
школу на «4» и «5» на отделение" медицинских 
сестер принимаются без вступительных экзаменов.

Иногородним предоставляется место в общежи
тии.

УВАЖАЕМЫЕ П ЕРВО УРАЛЫ ІЬП
Ателье «Сапожок» принимает заказы на об

новление обуви и в срочный ремонт.
Для обновления предлагается велюр. хром, 

мех искусственный. Здесь же проводится при
ем заказов на пошив обуви весенне-летнего ас
сортимента.

Заказы принимаются по образцам, которые 
учитывают направление моды. Жители сел и по
селков могут оформить заказы в комплексных 
приемных пунктах.

Обращаться по адресу: ул. Вайнера, 15, ателье 
«Сапожок». Время работы: с 10 до 19 часов, пе
рерыв с 14 до 15 часов, выходные —  воскре
сенье, понедельник, Справки по тел. 2-50-12.

ЗАКЛЮ ЧАЙТЕ ДОГОВОРЫ  
НА АБОНЕМЕНТНОЕ ОБСЛУЖ ИВАНИЕ  

Х О ЛО ДИЛЬНИКО В!
Стоимость абонемента зависит от общ его  

внутреннего объема холодильника. При общ ем  
внутреннем объеме холодильника до 2 0 0  куб, дм  
(вклю чительно) — 9 руб,, свыше 200 куб. д м — 11 
руб. 40 коп. Владелец холодильника, находящ е
гося на абонементе, имеет право на его  внеоче
редное проф илактическое обслуживание и р е 
монт.

О бращ аем  ваше в'-'иманне, что абонемент сто
ит -9— 11 рублей, платный ж е  ремонт холодиль
ника обходится в 40— ' "0  рублей, За справками  
обращаться в ателье «Абонемент» по адресу: 
ул, Ленина, 9-6, тел, 2-68-53,

Іраеыяим
Д о р о гу ю  м ам у, б а б у ш ку  

НО ВИКО ВУ Й и н у  Г ри го рьев  
н у  поздравляем  е 55-летием, 
Ж елаем  к р е п к о го  здоровья  
и д олголетия .

Володя Рита, внуки.
Д ор о го го  м уж а . п а п у , де

д у ш к у  КУЗН Е Ц О В А  Ю рия  
В лад им ировича  сердечно по 
здравляем  е 60-летием . Ж е 
лаем к р е п к о го  здоровья , 
б л а го п о л учи я  и д о л ги х  лет 
ж и з н и .

Жена., дочь, зять внун.
Д ор о го го  м у ж а , отца , де 

д у ш к у .  СЕЛ ЮНИ НА В ладим и . 
ра Н и ко л а е в и ч *  по зд р а вл я 
ем с 50 -лети еч  Ж елаем  
кр е п к о го  здо ровья , д о л ги х  
лет ж и з н и

Жена дочь, сын, 
зять, сноха, внук.

Д о р о го го  брата , д е в е р я , 
дядю  СЕЛЮ НИ НА В алентина  
Н и ко лаеви ча  позд равляем  с 
50-летием . Ж елаем  сча стья  
и здоровья.

Брат Владимир, сноха, 
племянники, племянница.

Д о р о го го  ГОРДЕЕВА Ива- 
на Я ковлевича  поздравляем  
с 80-летием  Ж елаем  зд о р о 
вья. сча стья  в ж и з н и , всего  
нам лучш его

Жена. дети, сноха, зять, 
внуки, правнучка.

ш Меняем
М е ня ю тся  две 2-комнат

ные квартиры (32,5 кв. м и
23,5 кв, м. обе на пятом 
этаж е) на 3-комнатнѵю (кро
ме 1-го этажа) и одноком
натную квартиры. Обра
щаться: пр. Космонавтов. 3. 
кв. 117 после 17 часов.

М е ня ю  2-комнатную благо
устроенную  квартиру на пя
том этаж е в п. В исе рть  на
одно- или двухкомнатную  
квартиру в г Первоураль
ске Обращаться: п. Бисерть, 
ул. Чкалова. 33. Турыше- 
вой И. Е.

С рочно м еняется  2-ком
натная квартира (30 5 кв м 
улучшенной планировки) и
2-комнатная (28 кв, м) на
3-комна.тную улучшенной  
планировки и однокомнат
ную квартиры. Обрашаться: 
уя. Ленина. 15—124 или по 
тел 2-11-21

М еняю  2 -н о м н а тн ѵю  квар^ 
Т ибу в г. Полевеком на р а в 
н о ц е н н о ю  в г  П е р воура л ь
ске . О браш аться : ул. С овет
ска я , 8. кв . в.

М еняю  3 -ко м н а тн у ю  к в а р 
тир */ в  ц ен тре  г, А и го е н а ,
(3-й э т а ж  45 кв . м, 100 к м  
от Т а ш ке н та і на р а в н о ц е н 
н у ю  в г  П ер воура л ьске , Об
р а ш а ть ся  702500. г  А н гр е н  
Т а ш к е н тс к о й  области . 46 
кв а р та л , дом 7. кв . 31. тел. 
2-33-13 или  г. П е р во ур а л ьск) 
ул. В а ту ти н а  6 3 — 10.

М еняется 2 -ко м н а тн а я  
кв а р т и р а  на  2 э та ж е  в г. 
Ч е л я б и н ске , ул. М ира , 42-5. 
н а  р а в н о ц е н н у ю  в  П ерво
у р а л ь с ке  О б раш а ться  в. П ер
в о у р а л ь с к  по  тел. 2-13-8-3.

М еняется 2 -ко м н а тн а я  
к в а р т и р а  у л у ч ш е н н о й  п л а 
н и р о в к и  в  г. С о л и ка м ске  на  
р а в н о ц е н н у ю  в П е р во ур а л ь 
с к е  О бращ аться: ул . Д а н и 
лова, 7-37.

Продается к а п и т а л ь н ы й  
га р а ж  р б р а щ а ть с я  по  тел. 
2-13-34 с 15 до 17 часов.

П родается у ч а с т о к  в  к о л 
л е кти в н о м  са д у  в р а йо не  
Б и ли м б ая  и м е ю тся  дом 
тепл ица . О б ращ аться п о  тел. 
2-26-30.

С рочно  треб уется  ж и л п л о 
щ ад ь  для сем ьи  и з  ч е т ы р е х  
че ловек. З в о н и ть  по  тел. 
2-77-99.

Благодарим
Выражаем сердечную  бла

годарность коллективам 
центрального склада и ж е 
лезнодорожного цеха рудо
управления, а также М. И . 
Андреевой, сем ье Шаровых 
за  помошь и участие в по
хоронах нашей горячо люби
мой дочери Ладыгиной Та- 
нюши.

Семья покойной

Выражаем сердечную  бла
годарность коллективам
лыжной фабрики, кожно-ве
нерологического диспансера, 
особенно С. В. Перлис, сто
ловой № 74 лыжной ф абри
ки, соседям, знакомым, П. М 
Тѳрехину. Шемелиным.
Яковлевой, разделившим на
ше горе и оказавшим по
мошь в похоронах любимо
го сына, отца, брата Чёрто- 
вицкого Анатолия Григорь
евича.

Мать, жена, дети, сестра.

Коллектив главной бухгалтерии Н овотруб н ог- 
завода скорбит по поводу преждевременной кон
чины старейшего работника 

М А Ц У Л Ь  
М а ри и  В аси льевн ы  

и выражает искреннее соболезнование родным 
и близким.


